

Tief betroffen und traurig nehmen wir Abschied von

Ernst Börlin

6. September 1947 – 12. Februar 2021

Er ist nach längerer Krankheit friedlich eingeschlafen.

Von 2001 bis 2012 war Ernst Börlin der erste Geschäftsführer des 2001 gegründeten Ingenieurbüros AeBo + Dill AG in Olten. Er hat mit seinem engagierten Einsatz sowie seiner humorvollen und offenen Persönlichkeit das Unternehmen massgeblich geprägt und weiterentwickelt.

Wir sind ihm zu grossem Dank verpflichtet und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Partnerin, der wir in dieser schweren Zeit viel Kraft und Trost wünschen.

AeBo + Dill AG, Olten

AeBo Holding AG, Basel

Dill & Partner, Oberwil

Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und
Mitarbeitende